



山本芳照議員

東海プレスの産業廃棄物問題で 排水路清掃はいつ行うのか

問

東海プレスの産業廃棄物問題

問題【注】について尋ねる。

【注】廃棄バッテリー処理等を行う同社（＝佐古木地内）が、鉛を含んだ排水を用水路に流した疑い。

(1) 6月11日に市は、排水

路を含めた周辺の環境対策計画を出すように申し入れたが、その回答内容

(2) (1)は間違いなく実施されていたのか。

(3) 用水路ヘドロ除去についての協議結果

(4) 市の水質検査の状況

(5) 市はどの時点で安全宣言を出す予定か。

(4) 8月7日に実施し、処理施設の処理水はpH（＝水素イオン濃度）は6.7【注】

**渴水期に清掃を行
う旨の回答である**

答 環境課長

同社から、社内整頓、

以下の0.005mg以下で
鉛は（測定可能な最低値

不検出だった。
【注】適正な水質基準（＝5.8～8.6）を満たし、異常は無い。

（＝東中地地内）の屋外遊具等について尋ねる。

(5) 一日も早く安全宣言を出すべきだと思っているが、これから県、同社を含めしっかりと話し合いをし、住民に安心してもらえる形で

努力していく。

(1) 木製の物は何年を基準に取り換えるのか。

(2) 木製滑り台が撤去されてほしいがどうか。

(3) 遊具跡地前に木製ベンチ等がある。屋根を設置してほしいがどうか。

（＝白鳥コミュニティセンター）



白鳥コミのベンチに日除けの設置を

問

答 教育部次長

**21年度に予定して
工事をしていきたい**

（＝白鳥コミュニティセンター）

(1) 木製遊具は老朽化で破損し危険なため、撤去した。今後は児童館、児童クラブの要望を聞き、FRP（＝強化プラスチック）製遊具を設置していきたい。時期は21年度を予定している。

(2) （撤去した遊具は）約12年たっており、大体10年から15年の耐用である。

(3) 文化広場に設置した日除けを21年度に予定して工事をしていきたい。